

Nominan a arquitectos para premio de vida y obra 2018



La Habana, 27 feb (RHC) Irán Millán Cuétara (Cienfuegos) y Ramón Félix Recondo Pérez (Matanzas) son los nominados al Premio Nacional a la Vida y Obra de Arquitectura 2018, que será entregado el 13 de marzo.

Especialistas de la Unión Nacional de Arquitectos e Ingenieros de la Construcción de Cuba (UNAICC) anunciaron a la Agencia Cubana de Noticias la decisión del jurado de elegir a ambos Profesionales de Alto Nivel (PAN), después de evaluar a cuatro aspirantes al estímulo.

Sobre los seleccionados, argumentaron que el Máster en ciencia y arquitecto Millán Cuétara es el director de la Oficina del Conservador de la Ciudad de Cienfuegos, egresó de las aulas universitarias en 1973, ingresó en la UNAICC en 1986, y entre 1997 y 2000 estuvo al frente de la Sociedad de Arquitectura de su provincia.

Posee la condición de PAN, su labor ha sido reconocida en el país e internacionalmente, y como Conservador de la Ciudad, y su meritoria y fructífera trayectoria sobresale en el campo de la restauración y la conservación del Centro Histórico de la Perla del Sur, declarado Patrimonio de la Humanidad.

En el caso de Recondo Pérez, mencionaron su capacidad para defender la excepcionalidad patrimonial y

cultural de la Atenas de Cuba e incluso se le otorgó la condición de Hijo Ilustre de la Ciudad de Matanzas, por la Asamblea Municipal del Poder Popular.

Nominado al Premio Nacional a la Vida y Obra de la Arquitectura en 2018, descolló desde su etapa estudiantil en la Facultad de Arquitectura de la actual Universidad Tecnológica de La Habana José Antonio Echeverría (CUJAE), añadieron.

Especialista Superior de Proyectos de la Empresa de Proyectos de Arquitectura e Ingeniería, de Matanzas, es uno de los más prestigiosos de su época en el diseño, su actividad principal, en la defensa y preservación del patrimonio urbano de su ciudad y de Cuba, en la investigación, la docencia, la superación y la atención a las más jóvenes generaciones.

El Día del Arquitecto Cubano quedó establecido el 13 de marzo de 1935, por acuerdo de la Asamblea Nacional de Arquitectos.

Sin embargo, la fecha adquirió mayor significación cuando ese mismo día, pero de 1957 un comando de la Federación Estudiantil Universitaria, encabezado por su líder José Antonio Echeverría, tomó la emisora Radio Reloj como parte de las acciones para ajusticiar al dictador Fulgencio Batista en el Palacio Presidencial.

La UNAICC entregó en 2017 en Holguín su Premio Nacional a la Vida y Obra de Arquitectura a Zulma Ojeda y a Augusto Rivero, de las provincias de Guantánamo y Santiago de Cuba, respectivamente.

Roberto Gottardi Folín, italo-cubano, lo recibió en 2016, cuando la UNAICC lo otorgó por primera vez un extranjero.

Fuente:ACN

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/156158-nominan-a-arquitectos-para-premio-de-vida-y-obra-2018>



Radio Habana Cuba